

## 50. Geburtstag

**[13.12.2012] Auf eine fünfzigjährige Geschichte blickt in diesem Jahr das Systemhaus des Landschaftsverbandes Rheinland (LVR) zurück. Im Laufe der Zeit hat sich die Rechtsform geändert, wurde das Leistungsspektrum erweitert sowie Mitarbeiter- und Umsatzzahlen gesteigert.**

LVR-InfoKom, das Systemhaus des Landschaftsverbandes Rheinland (LVR), feiert 2012 sein 50-jähriges Bestehen. Was 1962 als kleines Behördensachgebiet mit nur einem Rechner begann, ist heute einer der größten kommunalen IT-Dienstleister in Nordrhein-Westfalen mit rund 370 Mitarbeitern. Laut LVR-InfoKom profitieren pro Jahr rund 1,2 Millionen Menschen direkt oder mittelbar von den Dienstleistungen. Zu ihnen gehören die rund 15.000 Beschäftigten des LVR. Damit diese ihre Aufgaben effizient und wirtschaftlich erfüllen können, laufen auf den Systemen von LVR-InfoKom insgesamt circa 150 Verfahren und 400 Anwendungen, zum Beispiel für die Berechnung von Sozialleistungen, für die Personalverwaltung oder betriebswirtschaftliche Verfahren. Eng orientiert an den Kernaufgaben des Landschaftsverbandes kamen im Laufe der Jahrzehnte immer neue intelligente Anwendungen zur Prozessoptimierung hinzu – für Verwaltung, Kliniken, Schulen und kulturelle Institutionen. Wie der IT-Dienstleister weiter mitteilt, war ein Meilenstein der jüngeren Geschichte die organisatorische Neujustierung im Jahr 2005, als aus dem ehemaligen „Amt für Informationsverarbeitung und Kommunikationstechnik“ der Eigenbetrieb LVR-InfoKom wurde. Der Übergang in die neue Rechtsform als 100-prozentige LVR-Tochter sei die Initialzündung für die dynamische Entwicklung der vergangenen Jahre gewesen, die von einer stetigen Erweiterung des Leistungsspektrums und von stark wachsenden Mitarbeiter- und Umsatzzahlen gekennzeichnet sei. Mit dem letztjährigen Bau eines neuen, gemeinsam mit der Stadt Köln betriebenen Rechenzentrums in Köln-Chorweiler wurde darüber hinaus eine bedeutende Weichenstellung für die Zukunft der LVR-IT vollzogen. Vor Kurzem habe das Rechenzentrum mit dem ISO-27001-Zertifikat und dem TÜV-Premium Zertifikat zwei renommierte Auszeichnungen für höchste Standards in puncto Sicherheit und Energieeffizienz erhalten.

(rt)

Stichwörter: Panorama, Landschaftsverband Rheinland (LVR), IT-Dienstleister